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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 18 settembre 2014 
 

Verbale dei lavori 

 

 

Ore 15,20 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

01 - A. Paolicchi - “Manufatto Via Toselli” 

02 - G. Mannini (Movimento 5 Stelle) - “Documenti APES” 

 

 

Question Time 

Question time 04 - 4. PRESENZA DI ERBA MOLTO ALTA NEL GIARDINO DELLA SCUOLA 

ELEMENTARE QUASIMODO A CALAMBRONE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO 

FORZAITALIA-PDL, IN DATA 15/09/2014 - ID 1055587 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question Time (Ordine del giorno aggiuntivo) 

Question Time 05 - NUOVA PISTA DI PERETOLA  -  PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, 

CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 16/09/2014 - ID 1055954 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza 02 - STATO DI ATTUAZIONE DELLE CONVENZIONI NEL COMPLESSO CONOSCIUTO 

COME “PISA ‘81” - PRESENTATA DAL CONS. LOGLI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 3/07/2014 (ASS. 

ZAMBITO) -  ID 1031572 

Illustra: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora alle Politiche Abitative) 

Interventi: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), 

Conclude: G. Logli (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - DEGRADO E MANCANZA MANUTENZIONE ORDINARIA QUARTIERE DEL CEP - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 8/07/2014 (ASS. 

SERFOGLI) - ID 1033154 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine:  la Consigliera V. Antoni (M5S) chiede 15 minuti di sospensione della seduta del 

Consiglio Comunale, per confrontarsi con i capigruppo al fine di poter ascoltare gli ospiti della 

delegazione “residenti del CEP-Case popolari, ”presenti in aula 

Votazione mozione d'ordine:  approvata la sospensione di 15 minuti 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula:  27 consiglieri 

La seduta è valida 

 

 

Argomento 
L’Argomento n. 1 viene discusso congiuntamente con l’Ordine del giorno n. 1 (n. 7 all’ODG) e 

l’interpellanza n. 8, in quanto, trattano la stessa materia -   

Argomento 01: SPAZI COMUNI INUTILIZZATI AD USO PUBBLICO: CENSIMENTO, PROPOSTE, 

PROGETTI DI INNOVAZIONE, VINCOLI, ANCHE IN RIFERIMENTO ALLA LEGGE N. 1444/1968 SUI 

COSIDDETTI STANDARD URBANISTICI … - PRESENTATO DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 19/02/2014 - ID 984151 (collegato all’odg n. 7) 

Illustra: E. Zuccaro (M5S) 

Interventi: V. Fichi (PD), G. Mannini (M5S), F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Logli 

(ForzaItalia-PDL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), A. Paolicchi (SEL), Y. Zambito (Assessora alle 

Politiche Abitative), V. Antoni (M5S), G. Garzella (ForzaItalia-PDL), D. Danti (Assessore alla 

Cultura), M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

 

L’Ordine del giorno n. 1 (n. 7 all’ODG) -  ATTO DI INDIRIZZO DELLA 2° COMMISSIONE CONSILIARE 

PERMANENTE -  II FASE DI RAZIONALIZZAZIONE DEGLI SPAZI AD USO ASSOCIATIVO - PRESENTATO 

DALLA PRESIDENTE DELLA 2° CCP IN DATA 8/05/201 -  ID 1012125 (collegato all’argomento) 

Illustra: Presidente della 2a Commissione Consiliare Permanente, S. Ghezzani  (SEL) 
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Interpellanza 08 - CONTRIBUTI CASA DELLA CITTA’ LEOPOLDA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 14/07/2014 (ASS. DANTI) - ID 1035107 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Ordine del giorno n. 1 (n. 7 all’ODG)  - Presentato in aula dalla consigliera S. Ghezzani (SEL) 

(collegato all’argomento) 

Dichiarazioni di voto:  

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:   favorevoli:  22    contrari:  02   astenuti:  0   approvato  

 

Su questo argomento vengono presentati in aula n. 5 ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal consigliere  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL)  

Votazione Ordine del giorno n. 2:  favorevoli:  22    contrari:  0   astenuti:  02   approvato  

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dalla consigliera E. Zuccaro (M5S)  

Illustra: E. Zuccaro (M5S)  

ritirato dalla proponente  

 

Ordine del giorno n. 4 - Presentato in aula dalla consigliera  V. Antoni (M5S)  

ritirato dalla proponente 

 

Ordine del giorno n. 5 - Presentato in aula dal consigliere  F. Auletta (Una città in comune-PRC)  

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC)  

Votazione Ordine del giorno n. 5:   favorevoli:  02    contrari:  19   astenuti:  0    respinto  

 

Ordine del giorno n.  6 - Presentato in aula dalla consigliera  P. Bongiovanni (PD) 

Votazione Ordine del giorno n. 6:  favorevoli:  22    contrari:  0   astenuti:  02   approvato  

 

 

Alle ore 20,10 la seduta viene sciolta 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


